

DAFTAR PUSTAKA

- Dwitiya, Tanaya (2016). *Pengaruh Corporate Social Responsibility Terhadap Kualitas Laba Pada Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal Ekonomi dan Bisnis Universitas Diponegoro.
- Gultom, Roy Hansend (2017). *Pengaruh Tingkat Pengungkapan Corporate Social Responsibility Terhadap Manajemen Laba Perusahaan Dengan Perusahaan yang Berorientasi Ekspor Sebagai variabel moderasi*, Jurnal Ekonomi dan Bisnis Universitas Diponegoro.
- Suryonugroho, Bayu (2016). *Pengaruh Corporate Social Responsibility (csr) terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajemen dan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Moderating* (Studi empiris pada perusahaan pemenang ISRA yang terdaftar dibursa efek Indonesia 2009-2012). Jurnal Pendidikan Akuntansi Universitas Negeri Yogyakarta.
- Zarlia, Jessica dan Salim (2014). *Analisis Pengaruh Corporate Social Responsibility dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan: Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013*. Jurnal Manajemen, Vol 11 No. 2, November 2014 : 38-55.
- Maikarsari, Sinta (2017). *pengaruh pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan (csr) terhadap kualitas laba dengan corporate governance sebagai variabel moderating*. Jurnal Ekonomi dan Bisnis Universitas Dian Nuswantoro.
- Sugiyono (2016). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R & B*, Alfabbet, Bandung.

Dini, Maya dan Nurhayati (2015). *Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal Akuntanika, No 1, Vol.1, Januari-Juni.

Tjandrakirana, Rina dan Monika (2014). *Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Manuffakttur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal Manajemen dan Bisnis Sriwijaya, Vol.12, No.1, Maret 2014.

Aditya, Rendra Yuli (2014). *Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Rokok di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal Ilmu dan Riset Manajemen, Vol.3, No.5.

Puspitadewi, Codorda Istri Indah dan Rahyuda (2016). *Pengaruh DER,ROA dan EVA Terhadap Return Saham Padaa Perusahaan Food and Beverage di BEI*, E-Jurnal Manajemen Unud, Vol. 5, No. 3, 2016: 1429-1456 ISSN : 2302-8912.

Wibowo, Feri Widi (2015). *Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Manufaktur YANG TerdaftarDI Bursa Efek Indonesia*, Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Marisa, Jesica (2010). *Analisis Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI*, Departemen Akuntansi.